

## **Californie : des régimes alimentaires sur ordonnance**

Abderrahim DERRAJI - 2018-05-11 18:43:40 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Pour lutter contre « l'insécurité alimentaire » et réduire les dépenses de santé, une expérience pilote est actuellement menée en Californie. Celle-ci consiste à faire livrer aux patients des repas diététiques adaptés à leurs besoins spécifiques. Ce programme pilote qui vient d'être lancé officiellement avec l'aide du sénateur Ben Allen et deux membres de l'assemblée californienne Blanca Rubio et Richard Bloom, financera six ONG qui se chargeront de livrer des repas gratuits aux malades bénéficiant de l'assurance Medicaid qui ont besoin d'un régime alimentaire spécifique. Aux États-Unis, 80% de la population est victime « d'insécurité alimentaire » et ne parvient pas à s'alimenter correctement.